

LE PRINCIPE DU MAL JUNG

Selon l'ancienne doctrine de l'Église, le diable est l'homologue du Christ. Il est autonome et mondain

C'est-à-dire que le principe du mal est tout aussi éternel, tout aussi autonome que le principe du bien.

Carl Jung, exercices spirituels Ignatius Loyola, page 147

Au fait, même le vieux Zarathustra avait une telle idée.

On dit là qu'Ahura Mazda avait une pensée douteuse, et cela a créé Vohu Manah, la bonne parole, la bonne disposition, la bonne attitude - c'est-à-dire les logos, et Angra Mainyu, le diable - c'est le doute de Dieu.

Carl Jung,

Ignatius Loyola Spiritual exercises

p 147